



SAINT SOUPLLET



... D'UNE SOUCOUBE... A L'AUTRE...

Il était environ minuit et notre compatriote A..., qui venait de reconduire poliment des visiteurs sur le seuil de sa porte, s'appropriait à se coucher quand son épouse l'alerta.

Que se passait-il ?

Là bas, dans le potager, un engin bizarre était à même le sol parmi un parc de légumes. Cet engin bizarre, qui semblait être une sphère, formait en son pourtour un semblant de disque et il jetait tout autour une lumière assez vive.

Il fallut bien se rendre à l'évidence... il n'y avait aucun doute, c'était un de ces engins bizarres dont on se demande ce qu'ils viennent faire sur notre planète et par qui ils nous sont expédiés ?

Enfin convaincu, puisqu'il l'avait vu de derrière la fenêtre de sa cuisine, notre ami A..., qui n'a pour habitude de s'en laisser conter, voulut en avoir le cœur net (et nous lui rendons ici cet hommage, que tout le monde n'en aurait pas fait autant). Il prit son gourdin et s'avança dans sa propriété. La soucoupe était toujours-là, vaguement, elle semblait osciller et notre ami se demandait s'il allait arriver à temps pour appréhender ces inconnus de notre monde ou d'un autre.

Surprise ! L'engin n'était qu'une très belle et grande lanterne vénitienne, bien éclairée de l'intérieur, entourée d'un cercle de métal et attaché dans le parc à distance suffisante de la maison d'habitation...

Adieu, soucoupe... Adieu, Martiens, Vénusiens ou autres !

Notre compatriote rentra et se coucha, mais il en rit encore, car c'est un charmant garçon qui comprend la plaisanterie.

Sulpiciens, rassurez-vous ! Ce n'était pas une vraie soucoupe, mais simplement une farce inspirée par quelques joyeux lurons attentifs à l'histoire de la vraie soucoupe que nous vous racontions la semaine dernière. Celle-là (d'histoire) était réelle et il ne s'agissait pas d'une pure invention, pour autant que nous avons pu en juger nous-mêmes par le sérieux des témoins, la concordance de leurs déclarations et autres faits. — R. M.